

INVITATION

Les salariés de l'entreprise "LUSTUCRU RIZ" occupent l'usine depuis 8 mois; ils ont proposé un projet de relance très solide sous forme d'une SCOP (Société coopérative ouvrière de production) capable de sortir un produit très compétitif.

Pour que la nouvelle entreprise démarre au plus tôt, dans le respect des engagements pris par les pouvoirs publics et Panzani, conformément aux intérêts des salariés de l'entreprise et au développement durable de la ville d'Arles, un "Collectif de lutte pour la reprise d'activité des LUSTUCRU" s'est constitué.

Ces problèmes de développement économique de la ville, de l'emploi sur le pays d'Arles nous concernent tous en tant que citoyens, et nous avons notre mot à dire.

A ce titre, nous vous invitons à rejoindre le Collectif et à participer à l'action pour le redémarrage de l'entreprise dans les meilleurs délais.

Vous êtes les bienvenus.

Le Collectif

- Comment se joindre au collectif ?

- 1) Soit en suivant sur le site internet : les prochaines réunions du collectif seront indiquées et vous pourrez vous joindre à nous.
- 2) Soit en demandant des indications complémentaires par courriel (Email).

ARLES, le 15/11/2004